

COMPTE-RENDU

Réunion de Bureau du 20 Octobre 2022

Bonjour à toutes et à tous.

Le bureau de votre club s'est réuni le 20 octobre, en présence de tous ses membres, et a traité les points suivants :

- Perception des droits de table. Il a été décidé de modifier le système de perception des droits comme suit : "Pré-achat" par les membres d'une quantité (8 à 10, nombre exact à définir par le trésorier) de participations, lesquelles seront décomptées sur un tableau tenu à jour par Gérard, au fur et à mesure, par simple consultation des résultats des tournois sur le site FFB. Une alerte lors de l'épuisement prévisionnel de la "réserve" sera faite. Le paiement se fera de préférence par chèque. Pour les séances du mardi, le même système sera appliqué. Les identités des participants seront transmises -ou saisies- sur le tableau ad-hoc. Notre trésorier, **Gérard Geanty** est maître d'œuvre pour ce sujet.

- Annulation de séances : Les séances du mardi 1er novembre (Mairie fermée) et du vendredi 11 novembre (WE long) sont supprimées. De même, le tournoi du vendredi 30 décembre est annulé (Une séance de la "Coupe des Clubs, prévue à cette date, sera modifiée par **Eric**).

- Coupe Alexandre Dumas du 5 mars 2023 : Pour rappel, les précédents tournois de Villers-Cotterêts ont été déficitaires pour le Club. Et constatant une certaine désaffection des bridgeurs pour ce type de tournois dits "Festival" au sein du Comité de Champagne (Pour exemples : Soissons-Laon en mai dernier, 14,5 tables alors qu'une trentaine était d'habitude la règle, tournoi donc déficitaire, et les premiers tournois de l'exercice 2022/2023 -résultats et inscriptions- ne font que confirmer la baisse des participations), il a été décidé de modifier plusieurs choses.

* La participation individuelle est réduite à 20€, ceci pour répondre à certaines remarques sur le prix jugé "excessif".

* Les dotations en prix sont prévues revues à la baisse. Nous envisageons de ne plus offrir d'espèces (Ce qui représentait tout de même 500€ au total, et sauf erreur de notre part nous étions un des rares clubs à le faire encore) ou, à tout le moins, de les réduire significativement, et récompenses par champagne (Magnums, bouteilles, quantités à définir) et vins (C'est d'ailleurs

ce qui était en place pour le tournoi de Laon-Soissons). Les détails vous seront communiqués en temps et en heure, après affinage des différents avis.

Vos éventuelles observations seront bien entendu reçues et traitées par le bureau.

Bien amicalement, et portez vous bien.

Le Bureau.